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АННОТАЦИЯ 

На дипломную работу «Анализ финансового состояния банка и пути его 
улучшения (на примере ЗАО «МТБанк»)» 

 
Дипломная работа посвящена вопросам анализа финансово-

экономических показателей деятельности банка. В данной работе проведены 
анализ и оценка финансового состояния ЗАО «МТБанк», определены 
проблемы и перспективы развития финансового состояния. 

Объектом исследования является финансовое состояние ЗАО «МТБанк» 
- современного коммерческого банка, предоставляющего полный комплекс 
услуг корпоративным и частным клиентам. Первый в Республике Беларусь 
банк с участием иностранного капитала, который входит в топ-10 
белорусских банков.  

В первой главе работы рассмотрены теоретические аспекты оценки 
финансового состояния банка, приводятся общие сведения и характерные 
особенности деятельности банка.  

Во второй главе проанализирована динамика основных показателей 
деятельности и произведена оценка финансового состояния ЗАО «МТБанк» 
на основе данных бухгалтерского баланса, отчета о прибылях и убытках, 
отчета о движении денежных средств.  

В третьей главе раскрыты основные проблемы повышения финансовой 
устойчивости банков. По результатам полученных данных рассмотрены 
перспективы развития и пути улучшения финансового состояния ЗАО 
«МТБанк».  

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно- 
аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 
исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 
источников теоретические, методологические положения и концепции 
сопровождаются ссылками на их авторов. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 



ABSTRACT 
 

final qualifying work "Analysis of the financial condition of the bank and ways to 
improve it (on the example of CJSC «MTBank»)" 

  
Final qualification work is devoted to the analysis of financial and economic 

performance of the bank. In this work, the analysis and assessment of the financial 
condition of CJSC «MTBank» were carried out, the problems and prospects for the 
development of the financial condition were identified. 

The object of the study is the financial condition of CJSC "MTBank" - a 
modern commercial bank that provides a full range of services to corporate and 
private clients. The first bank in the Republic of Belarus with the participation of 
foreign capital, which is included in the top 10 Belarusian banks. 

In the first Chapter of the work, theoretical aspects of assessing the financial 
condition of a bank are considered, general information and characteristic features 
of the bank's activities are given. 

The second Chapter analyzes the dynamics of the main performance 
indicators and assesses the financial condition of CJSC «MTBank» based on the 
data of the balance sheet, income statement, and cash flow statement. 

The third Chapter reveals the main problems of increasing the financial 
stability of banks. Based on the results of the obtained data, the development 
prospects and ways to improve the financial condition of CJSC «MTBank» are 
considered. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 
presented in it correctly and objectively reflects the state of the process under 
study, and all theoretical, methodological provisions and concepts borrowed from 
literary and other sources are accompanied by references to their authors. 


